
2010 年第 3 回 WIE 役員会議事録（案） 
日時：2010 年 5 月 21 日(金) 18:00—21:00 
場所：リコーIT ソリューションズ勝どきオフィス 10F 会議室 B 
 
出席者（以下敬称略） 
Basabi, 国井，西原，橋本，小杉，稲田，石川，新，矢野，加藤 
 (記録：加藤) 
 
配布資料 
 
02010 年第 3回 WIE 役員会議題 
3-1-2 第 3 回大学生・若手技術者のためのキャリアアップワークショップチラシ 

3-1-1 第 3 回 IEEE Tokyo GOLD (Graduate of Last Decade) ワークショップのご案内 
3-2-1 平成 22 年度女子中高生の理系進路選択支援事業公募申請書 
    3-2-2「平成 22 年度女子中高生夏の学校 2010～科学・技術者のたまごたちへ～」企画委員

会からのお願い 
(5)今後の活動について 
6-12010WLN 全体パネル・分科会スピーカー募集（案） 
    6-22010WLN 会合基調講演・全体パネル・分科会スピーカー国・地域一覧表（案） 
7-1Progress of WIE session with TENCON 2010 
    7-2CFP of IEEE TENCON2010 
(8) 新しい WIE HP の設計案 
(9) IEEE JC WIE 会員メリット（案） 
 
審議事項（★は宿題と担当者） 
 
1.第 3 回大学生・若手技術者のためのキャリアアップワークショップ[矢野] 
 配布資料(3)に基づき説明があった． 
  ・GOLD と合同開催(6/5)．周囲の学生や若手技術者に声をかけてください． 
 ・他学会へ開催情報を流す方法について議論した．★橋本さんが協力する． 
 
2.夏の学校 2010 について[橋本，小杉] 
 配布資料(4)に基づき説明があった． 
  ・「女子中高生夏の学校 2010」で実験セッション／ポスターセッションを出すかどうかについ

て議論した．ポスターセッションへの参加を申し込むことに決定．★橋本さん 
 ・ポスターの内容を考える（★新さん：インターネット関連、山野辺さん：ロボット（山野辺

さんは欠席だったので、後で要確認））． 
 ・協力団体を探す（例えば，J-Win）★橋本さん 
 
3.新役員の紹介 
 新役員新さんからご挨拶があった． 
 
4.今期の活動方針[Basabi，橋本] 
  ・配布資料(5)に基づき今期の活動方針の案について報告がなされた． 
 ・次の点について議論が交わされた． 
    - 役員を増やす． 

- 会員を増やしたい．特に若手（男女問わない）の留学生や若手技術者． 
  - 在日外国人・留学生の団体との連携を強化したい． 
  ・1 週間ほどで意見を集約し，WIE の HP に掲載．★Basabi さん 
 
5.APEC 進捗報告[橋本] 
 ・配布資料(6)に基づき 2010APECWLN の進捗（スピーカーとのコンタクトの状況等）について

報告があった． 
 ・「草の根パネル」（APEC の翌日、参加費無料、J-win とのコラボ）の開催が提案され，了承さ



れた．稲田，石川，加藤が担当． 
 
6.TENCON 進捗報告[Basabi] 
  ・配布資料(7)に基づき進捗の報告があった．セッション・トピックについて意見が求められ 

た．Basabi さんが検討の上，集約する． 
・パネルにもう少しかっこいいタイトルが欲しい ★Basabi さん 
・ポスター制作 ★Basabi さん(橋本さんから学生アルバイトの提案あり) 

・参加者アンケートを準備した方がよい，会場設営について確認が必要という意見があった． 
 
7.新 HP について[稲田，矢野] 
  ・新 HP の案が，配布資料(8)に基づいて紹介された． 
  ・様々な意見が出された．例えば， 

a)トップページに更新日付が必要， 
b)女性団体へのリンクやチラシへのリンクがほしい， 
c)重要なイベント情報をトップに置いた方がいい， 
d)役員の担当内容を紹介する欄がほしい． 

 
8.会員のメリットについて[石川，小杉] 
 ・配布資料(9)に基づき会員になるメリットの案が説明された． 
 ・様々な意見が出された．例えば， 
   a)キャリア啓発（社会への啓発）に貢献するという内容を入れた方がよい， 
  b)キャリア支援を目的とする内容，例えば，求人情報，PD の就職情報の提供を入れてほし

い． 
 ・「土曜ランチ」の開催が提案された，開催する方向で調整する．石川さんが担当． 
 
以上 
 


